
Giorno 19 Marzo 2021 si è tenuta l’intervista con l’ingegnere Vittorio Angelo Longo, da quest’ultima
abbiamo avuto risposta alle nostre domande.
1.Che ruolo ha nel progetto?
Il ruolo dell’ingegnere è quello di progettista.
2.Come verrà realizzato il campo?
Il campo ha numerosi problemi geologici, esso verrà realizzato attraverso diversi interventi come il
drenaggio per evitare problemi al terreno. In un secondo momento sarà anche ricostruito il vecchio
spogliatoio e ristrutturata l’area residuale.
3.Com’è stato elaborato il progetto?
Il progetto è stato elaborato attraverso dei software digitali.
4.Quanto tempo dureranno i lavori e quando inizieranno?
L'ingegnere risponde dicendo che questo è il nodo principale, innanzitutto spiega che essendo un
lavoro pubblico quest'ultimo è soggetto a delle regole normate dal codice degli appalti decreto
legislativo 50 del 2016. Come tutte le norme prevede la fase iniziale ovvero quella di redazione del
progetto, poi la ricezione delle approvazioni da parte degli enti dopo averle ottenute, il comune ha
partecipato al Bando del ministero degli interni che ha finanziato uno stralcio finanziario di circa
€370.000, il limite era di €500.000 complessivo, dopo il finanziamento sono partite le procedure di
gara che non sono state seguite dall’ingegnere Longo, bensì dall’ ufficio tecnico precisamente
dall’ingegnere Moschetti coordinato dal dottor Spampinato, la gara è stata già aggiudicata e si è già
firmato il contratto, l'impresa per iniziare il lavoro aspetta solo gli elaborati che devono essergli
passati dall’ingegnere Longo e la nomina del collaudatore. L’ingegnere conclude dicendo che a
brevissimo verrà fatta la consegna dei lavori.
5.Quale ditta si è aggiudicata la gara d'appalto?
L'ingegnere risponde che si è aggiudicata l'appalto una srl del messinese
6.Avete già pensato a chi si occuperà della gestione del campo?
Non si sa se verrà gestita dal comune in quanto non sono state ancora prese decisioni in merito a
questo poiché la preoccupazione principale attualmente è quella di iniziare i lavori.
Solo dopo la fine di quest'ultimi si capirà se potrà essere gestito dal comune o se sarà necessaria una
ditta esterna per gestire il tutto, la seconda ipotesi sembra essere quella più gettonata.
7.Come avverrà il controllo del campo? Sarà presente un sistema di sorveglianza?
Nel progetto iniziale era previsto un sistema di sorveglianza e anche un sistema di illuminazione,
purtroppo però per rientrare nella somma prestabilita per la ristrutturazione si dovranno effettuare
dei compromessi , ma come già detto prima la priorità attuale è l'inizio dei lavori il resto si vedrà solo
alla fine, conclude dicendo che il comune è dotato di un sistema di videosorveglianza quindi in caso di
non realizzazione di un sistema vero e proprio nei pressi del campo basterà posizionare una video
camera che si andrà ad aggiungere al sistema già presente.


